



おおaura

令和6年12月23日
学校だより1月 NO.10
校長 加藤 雄一

先日は「学校づくりアンケート」にご協力いただき、ありがとうございました。いただきましたご意見につきましては、懇談の際や今後の学校だより等でご回答させていただきます。また、今後の教育活動に生かしていきます。貴重なご意見ありがとうございました。

今年も残り少なくなりました。大きな怪我や事故もなく終わられるのも保護者の皆様のご協力のおかげです。ありがとうございました。令和7年もどうぞよろしくお願いいたします。



〇書き初め会について

1月7日(火)2限目から、新年を迎え新しい気持ちで書き初め会を行います。1・2年生は硬筆、3～6年生は毛筆です。冬休みの宿題でも各学年書き初め練習が出ています。新年の書き初め大会で練習の成果を出すことができるといいなと思います。なお、書き初め会の作品は教室前に掲示した後、10日(金)に返却します。



各クラス、練習を頑張っています!

〇なわとび運動について

1月14日(火)～1月31日(金)の期間でなわとび運動に取り組みます。運動に親しみ、健康の保持増進と体力向上を目指し、自分の目標を達成するために試行錯誤しながら取り組みます。休み時間や体育の時間になわとびタイムを設定して、クラスや学校全体で取り組みます。

短縄だけではなく、長縄を使って「8の字跳び」にも挑戦しています。石川県のスポチャレ事業にも参加し、記録達成を目指し県内の各小学校と切磋琢磨しています。長縄が苦手だった子も友達と協力し練習を重ね、上達している姿が見られます。ぜひ、お子さんにもお話を聞いてみて下さい。



〇今後の主な行事等について

・授業参観 懇談会

1/28(火)5・6限を予定しています。詳細は別途テトルで配信します。今年度最後の授業参観、懇談会となります。たくさんの保護者の皆様のご来校をお待ちしています。

・6年生を送る会

2/21日(金)1～3限に実施予定です。前日20日(木)はリハーサルを学年ごとに行います。20日(木)の前日リハーサルは各学年の保護者の皆様に時間指定しての参観を予定しています。また、当日21日(金)は5・6年生の保護者の皆様に公開予定です。詳細は3学期にお知らせいたします。

・卒業証書授与式 3/18(火)10:00 開式の予定です。



〇新しい職員が着任しました

校舎管理補助として、11月18日より高田梨恵補助員が着任しました。校内外の清掃、玄関前のお花のお世話等に力を注いでくれています。

写真は玄関前のリースです。

1階廊下には、村上先生お手製の門松も飾られています。ご来校の際にぜひご覧下さい。

